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Il comune di San Giovanni Teatino prosegue sul progetto d'interramento della ferrovia. Giovedì sera
ci sarà l'incontro con i comitati civici in cui l'amministrazione comunale illustrerà i prossimi
passaggi del progetto d'interramento della ferrovia con l'eliminazione del passaggio a livello in
centro attraverso un tunnel sotto la città a servizio del raddoppio della linea ferroviaria. Il sindaco
Marinucci chiederà anche un incontro al Ministro delle Infrastrutture Danilo Toninelli  (Guarda il
servizio)
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https://youtu.be/heoqqy_9zju
https://youtu.be/heoqqy_9zju

